

Quelques thèmes de la coopération transfrontalière

La santé

Coopération transfrontalière sanitaire et médico-sociale : apprentissage linguistique





La santé

Coopération transfrontalière sanitaire et médico-sociale : formation

- apprentissage linguistique

A côté des formations axées sur les soins, 4 centres hospitaliers ont mis l'accent sur l'**apprentissage linguistique**. L'ignorance de la langue constitue sans nul doute le principal obstacle à la circulation des patients et des professionnels de santé et reste en grande partie responsable de l'échec de nombreuses initiatives transfrontalières. On note le projet de création d'un centre d'apprentissage des langues (pays basque) axé sur la terminologie médicale ou la rédaction d'un dictionnaire (en l'occurrence franco-allemand) de vocabulaire hospitalier usuel employé par les services transfrontaliers.